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秋祭り1え穫祭で演奏するF久保子供祭囃子保存会』の皆さん

怒って解決する事は少ないが

笑って解決する事はたくさんある。

自宅のコンピューターの前にこの格言を貼り見つ

めながら、まもなく運営委員を辞する時が来ます。

この間、良き方々に恵まれて、充実した毎日を送ら

せて頂き、又どの様にしたらより多くの方々に楽しい

日々を送っていただけるかを模索した 6年間でした。

地縁、血縁のないこの地はあたかも「リトル東京」の

様相を呈しており、この地で快適な生活を送るために

は近隣の方々と、いかに協調して行くかがその決め手

となると信じます。

ましてや好むと好まざるとに拘わらず、年々老齢化

してゆくわが身と家内の事を考える時、ご近所の方と

の良好な関係が、楽しいH々 を送る上では欠かせない

要件となる事は必至だと感じます。

近所付き合いの煩わしさを逃れてこの地に来たと

言われる方もおいでになりますが、「遠い親戚より近

くの他人」古来言われてきたこの事が身にしみて感じ

られます。

(運営委員総務担当 月 岡 一 郎)
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自治会活動

自治会の主な活動 (8月 1日～11月 30日 )
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・.T.::晏:曇 ::7:.:‐早.1‐‐:.(■ ):‐‐‐‐1‐‐‐i‐‐.:‐‐事今回澤富季員会開催
防災無線スピーカー設置に関するアンケー ト

学校用地に関するアンケート他

:鱚 :‐異具:‐:(町嘔青婦1:‐
1‐:断篇嬰のため休み)

::.:::聰 :.:::.:!塁黒:::轟
=員

:‐

1轟二:‐1.E‐ブコック.‐‐FM7時～
夜間防犯パ トロールを実施

(3～4名/班 )

:漑理旧.4::鋼基‐目2.=.‐弟晏1回澤‐賞季員会開催
課題別担当の報告

サークル会代表者会議について他

::::黎 ::|:|:轟 :轟 :::|.:|::誰: ‐■興
=≦
曇2=_:サ

=ク
ル含代表者会議開催

参加者 :西武P、 自治会、各サークル会代表者

① サークル活動の現状について

② 集会所の現状と将来について

③ 秋祭り収穫祭について他

:勒:鼻轟1聾肇:.(基≧.::‐ :‐ :.1‐

,|,AM9時o9分γ 町内清掃

岩瀧の池東側散策路 参加者、7名

藪の伐採及び伐採後の片づけ

:.:5捏嬰‐2‐早.(‐杏|‐ )..‐ .‐‐..:‐‐陣11栞‐訓

`界

 AM10時～PMl時
場所 :ふれあい広場 参加者 : 約95名

① 炊き出し訓練 ノヽイゼックス包装食

② 応急救護訓練 止血方法、三角巾

:黎‐‐皐層‐:「:5ュー
:(‐目):‐ .::.:‐ c‐ブロック 5。 6班

こ近所会を開催 :PMl時30分～PM3時
場 所 :集 会所 こ近所での親睦、交流

参加者 :11世帯 16名

::::顆‐綱黒‐象曇目..(月).‐ .‐ .‐.::認知:痺‐サポTター養成講座開催

場所 :集会所 PMl時30分～PM3時
講師 :加藤 船橋市高根台高齢者マネージャー

内容 :認知症の人への対応例他

参加 :集会所満席

:燎、11諷月.:暴:鳳.(日).::‐‐‐‐‐‐‐‐.:1年0回運営委員会開催

課題別担当の報告

自治会費払い込み方法他

:漑:ユ‐9昼‐1.15月(車‐
).:.1‐
‐‐‐‐‐‐1‐‐‐.:‐ハV印青‐30分γ町内清掃

中央公園 :花500株 植え替え

参加者 :17名

,1%.1‐ 19早 17.‐甲1‐‐‐‐,‐ .(月)..第7回臨時澤営委員会開催
秋祭り収穫祭 :現在の手配状況説明

各役割分担及び今後の手配確認他

1:.:.:鱚 :‐.::ユ:曇轟暴曇鼻‐,,(日)_::.:撃馨‐,収穫祭開催

場所 :中央公園 AM10時～PMl時
内容 :朝市、各ゲーム、各教室、フリーマーケット他

演奏 :和太鼓、お囃子、バンド演奏等

::‐ :::::鰊 1轟暴轟:昼Z:興 :::(杢 :)手 .1‐

.:‐
i.:‐医療講,尋含‐闘伴‐

場所 :集会所 PM2時～PM3時
内容 :高コレステロール血症について

塩田病院, 林 英次郎医師

参加 :約50名

:蝙 :ユ i黒黒:島:鳳::(曇 ).:‐
‐‐‐:‐‐‐.:集母回運富委員会開催

課題別担当の報告

コミュニティー助成事業申請他

]鰈1:為島轟轟塁曇 :.:垂目):.:.:‐ ::‐.:AMilo時γ‐集会所

利便性向上の一環としてセブンイレブンの

活用について打ち合わせ

il蠅.轟:異興‐3§員1.(↓)..‐ .1.:4‐ M‐9ド09分γ町内清掃
岩瀧の池東側散策路 参加者、12名

藪の伐採及び伐採後の片づけ

防災訓練の様子
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環境衛生の活動

多目的広場の西に位置している岩瀧の池をご存知で

しょうか ?

これからの季節、水鳥が多く見られ (カ ワセミもいま

すよ)、 向こう岸に掛けての景色は、水の色、対岸の樹

木の色、陽の差し方で変化 し、とても美しい所で、散

策路も池の東側に広がつています。

多目的広場からは、竹が生い茂り、水面は見えませ

んでしたが、昨年の春頃から、個人のボランティアの方、

月に 1回の町内清掃でのポランティアの皆さんと少 し

ずつ、竹を切り開いてきました。今で |よ多目的広場か

らでも池を見渡せますが、夏の間、夏休みや足場の事

も有 り入れませんで した。まだ背丈は有 りませんが、

竹が伸びてきました。折角の景観を維持する為、この

冬の間、重点的に整備をやりたいと思つています。

興味のある方は、毎月第 3土 曜 (雨 天時は翌週 )

9i30～ 11:00頃 まで町内清掃をやつていますので、規いて

みて下さい、又清掃に参加して下さるボランティアの方

を募つています。連絡は丼本迄(64-6228)お願いします。

気持ちの良い汗をかいてみましょう。

(環境衛生担当 丼本秀一 )

利便性向上担当からの報告

月2回行われている朝市の拡大充実を目指して、管理

者の西武プロパティーズといろいろ協議を重ねてきま

したが、なかなか思うように進みません。また、小型の

スーパー或いはコンビニエンスス トアーの誘致も思う

ようにいかない中で、先日の秋祭り収穫祭にセブンイ

レブン御宿店さんに出店頂き、オーナーとお話しする

機会がありました。そして、去る 11月 13日 (日 )、 オー

ナー並びに店長に改めてお越しいただき、お食事配達

サービス(セ ブンミール)や、移動販売車による販売の

話などを伺う事が出来ました。セブンイレブンでは、

イ トーヨーカ ドーと商品の共同開発を行つており、価

格面ではスーパーと遜色ない商品提供が可能になつて

いるとのこと、そして朝市の行われているふれあい広

場周辺を賑わいゾーンとした地域への出店は難 しが、

車の運転が出来なくなつても住民の皆さんが買物難民

にならないような配達サービスは既に始めているとの

事ですので、当面そのサービスをもっと広めて頂く事

をお願い致しました。

同様の配達サービスは生活協同組合、或いは電話す

れば配達 してくれる地元スーパーもあるようですが、

今般のセブンイレブンさんの配達サービスも1つの情報

としてお知らせ致します。   (担 当 倉片好武)

医療・介護担当からの報告

1.SH10DAグ ループ医療・介護事業を紹介

情報提供の一つとして、塩田病院やその介護支援

センター、訪間介護サービスなど、「SH10DAグルー

プ」が取り組んでいる医療・介護事業を紹介するち

らしを広報誌43号に添付配布しました。

2.認知症サポーター養成講座を後援

厚生労働省が取り組んでいる「認知症を知り地域を

作るキャンペーン」の一環として9月 26日に行わ

れた「認知症サポーター養成講座 in御宿台」(生活

倶楽部 虹の街 上総ブロック・御宿町主催)を後

援しました。

3.医療講演会を開催

今年度第 2回の医療講演会を10月 27日 に開催し

ました。塩田病院循環器内科医師の林 英次郎先

生をお招きして「高コレステロール血症」をテーマ

に分かりやすいこ講演をいただきました。活発な

質疑もあ り盛会で

した。今後も医療・

福祉関連の情報提

供を中心にした活動

を続けたいと考えて

います。

(担当 水野左敏 )

8月 22日 (月 )午後、歌声サークル『響』(ひびき)が第1回

の練習をおこない、活動を出発させました。指導してくだ

さるのは永年夷隅地域の中学校で教えてこられた松本令

子先生です。先生は教職を去られた後、ご自分が学ばれた

発声法をたくさんの方々と楽しみたいと考えておられた

そうです。それが今回の『響』発足に結びつきました。

曲目は、「ふるさと」、「里の秋」、「通りゃんせ」などの間き

慣れたものや、金子みすゞさんの詩「私と小鳥と鈴と」を

合唱曲にしたものなどです。
“発声法"と いうと構えてしまわれる方もおいでかと思

いますが、松本先生の熱のこもった練習に参加された

方々はストレス解消 ?も手伝つてか、青春時代にバックさ

れたかのように熱心に歌つています。肩肘張らずに、発声

法を身につけて歌の楽しさを味わつてみませんか。男性

の参加も大歓迎です。分からないことがありましたら、下

記までお尋ねください。

1月 の練習日は、21日 (土)10時からと30日 (月 )14時から

です。       (331-10 小暮 68-8480)

-3-

1  土 ロ  ー     ||  ‐

|‐
||||||1111111111111111111111111111111111111111111111111 i!1円 iii1 li::::::ii' |||||||||||||||||||||||||||||||:|:|||||||||||||||11111111:||||||‐

|||||

‐‐
|‐

|‐

||‐

||111111111'■
1産1逹営委員各担当者よ

'■

111111111111111111.|||

I1歌声サ ′し
|| ′″ヽ

IT‐
。
ノ 蜜望 誕生『 』



防災訓練が行われまし

去る9月 22日 (木 )午前 10時よりふれあい広場で防災

訓練を行いました。幸い好天に恵まれ、約 100名の

方々が参加され、皆さん真剣に訓練を受けておられま

した。今回は御宿町社会福祉協議会、御宿町赤十字奉

仕団の皆さん並びにお二人の民生委員の方々のこ協力、

こ指導による炊き出し訓練 (八イゼックス包装食の作

り方)を行いました。ビニール袋に入れたお米がこ飯

になるまでの間に、夷隅郡市消防本部御宿分署の次長

以下職員の皆さんによる応急救護訓練 (止血方法、三

角巾、簡易担架の作り方など)を指導 して頂きました。

途中で石田町長もお見えになりこ挨拶がありました。

丁度 12時頃にこ飯が出来あがり参加者全員でカレーに

して試食 してみました。緊急の時には十分いただける

こ飯でした。

今回の訓練には会場の設営からあと片付けまで、防

災防犯会のブロック長、班長の皆様方には朝早くから

こ協力頂きましたことを改めてお礼申し上げます。

(防災防犯担当 ノヽ 本 政 美)

3月 11日の東日本大震災から早くも9カ月を経過い

たしました。天災は時、日を選ばずいつ襲つて来るかわ

かりません。

御宿台自主防災防犯会では、今年度の事業計画として

「千葉県西部防災センターの見学会」を企画致しました。

(防災防犯担当 ノヽ本政美)

日 に ち :平成 24年 1月 22日 (日 )

集  合 :午前8時30分 西武管理事務所駐車場

募集人員 :28名

参 カロ費 :2,000円 (昼食代を含む)

参加希望者は 井本秀― まで。

(TEL.64-6228)

12月 10日 (土 )集会所ホールにいすみ警察署生活安

全課菅谷係長をお招きし、①防犯パ トロール上の注意事

項について、②高齢者世帯の防犯対策について講話を頂

きました。

侵入盗 (空き巣、忍び込み)は、普通の格好をしている

ので見分け難いが、必ず下見をしているのでジロジロ見

られたり、声を掛けられると仕事がやりにくくなるの

で、不審者を見かけたら声を掛けること。そして、通報を

されるという恐れを感じると、やろうとする気を失わせ

る効果が有る。また、パ トロールしている姿を見せるこ

とも防犯上効果があるというお話があり、大変有益な講

習会でした。

(防災防犯担当 ノヽ 本 政 美)

～「声」のなかから～

無線スじ―カーの設置|こ関する

是非Iこついて

白主防災防犯の組織も経年につれ漸く形が整いつつ

ありますが、ひとえに自治会役員を中心に関係各位が

ご尽力されておられることを感謝いたします。

さて、票題について御宿台会圭長のアンケー ト結果を

みますと、御宿台区の住民の64° cの可否に対して意見

が集約されていません。これから住民全体で慎重に意

見交換がなされ、住民にとつて一番良い方法で解決さ

れていくと考えます。

提案ですが、審議過程のなかに
・.防

災無線機を購入

すればよい"と いうアンケー ト意見も取り入れて、個

人で購入すると見積り費用は工事代も含めて負担は幾

らなのか、又自治体等から補助があるのか知りたいで

す。イ国人的意見ですが、放送スピーカーからの音声が

不明瞭でかえつて不安感に襲われる?

御宿台区は渦巻風が強く、設置場所によっては「良

く聞こえない」や「うるさい」という居住民のクレー

ムが相当数発生すると思います。

スピーカー塔を設置した場合に、後で効果があまり

なかったということの無きよう風向きテス ト等を調査

される事でしょうが、一度設置した塔は抱去できない

ですから、慎重に進めていただきたいと思いますЭ

(御宿台区住民より)
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千葉県西部防災センター

見学会のお知らせ

防犯講習会が行なわれまし

最近粗大ゴミをゴミ庫に出す例が増えています。掃除

機、炊飯器、ドライヤーなどの電気製品、バイプ、サイ ド

ボー ド、座椅子などの家具、アイロン台やマット、パイプ

なども粗大ゴミです。町の清掃事業者も回収してくれま

せん。お配りしている「ゴミの分け方・出し方について」

を参照のうえ、清掃センターヘ持参して頂くようお願い

いたします。

2.騒音 について

犬の声、草刈機、電動工具の音など騒音に関する苦情

が寄せられております。当営業所へこ連絡いただいた場

合、こ注意に伺いますが、こ近所での トラブルの原因と

もなりますので、こ配慮をお願いいたします。

3.不法投棄について

他人の宅地や道路沿いにゴミを捨てる事例がありま

す。不用意な行為と思われますが、これは不法行為にな

ります。当営業所でも毅然とした対応をさせて頂きま

す。ゴミを捨てられた宅地の所有者や、ゴミを捨てられ

た付近の皆様の気持ちにこ配慮をお願いいたします。



::::御宿台の地デジ 罐:::: |

地デジ電波を従来のCATV回線にミッドバン ドに変

換して送る方式での受信も、初期 トラブルも解消して

順調に推移しておりましたが、11月 には200番台の

一部で映らなくなるなど設備の劣化による故障も発生

しています。

現在どのようにしたら皆様の負担を少なくして恒久

的な対策が打てるか西武と一緒に検討しています。

今のところ案として有力なものは、BSは現在各戸で

パラボラアンテナによる個別受信をしていますが、こ

れはこのまま続けてもらい、地デジも現在のミッドバ

ンド変換方式をそのまま続けることにより、皆様が自

宅の丁Vに何ら手を加えることなく恒久対策が出来るの

で、これを中心に検討中です。

具体的には次の2案が有力です。

A案/現在のCATVの設備をメンテナンスするような

考え方で、柱上のアンプや電源など故障が予測

されるものを順次交換していく。

B案/現在CATVの送信は 1か所から送つているので

送る出力にも限界があります。

これを御宿台の中を 2つに分けて、2つの場所から

送信するように改修する。

これにより、電波が強くなり時々瞬間的に映らなく

なるなどの トラブルが減ることが期待できます。

当初東京スカイツリーの電波が良ければ、現在のい

すみ中継局の電波と両方流す事を検討してきましたが、

チャンネル設定など技術的な問題点もあることがわか

りましたので、無停電装置も備えていてまず停波しな

いことが考えられるいすみ局の電波を今後とも利用し

ていきたいと思います。

費用など含めて案が固まりま

したら改めて提案させていただ

きます。

(地デジ担当 :岩澤淳― )
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環境衛生を担当しています。西武 Pと環境整備の打

ち合わせを月に 1回持つていて、何時も話に上がって

くるのが、ゴミ庫・ゴミ問題の事です。

・粗大ゴミの不法投棄・生ゴミを水を切らないまま出

す。分別をしないまま出す。段ボールを箱のまま、大き

いまま、東ねないで出す・犬の糞をビニール袋でむき出

しで出す。まだまだ有りますが、代表的なものです。

今回、最近増えている粗大ゴミ・不法投棄の事で考え

てみたいと思います。

燃える物でも一辺が40 cmを超える物は粗大ゴミ扱

いに成り、有料で清掃センター(68-4613)に 連絡し、

取りに来てもらうか持ち込む事に成っています。

御宿台区ではゴミ庫が有り、何時でも出せる便利な

システムが有ります。決められた曜日に、決められたゴ

ミを、短時間で出さなければ成らない他区と比べ、人

目も少なく、便利すぎる事が、一部のゴミ出しマナー

を悪くしているのかも知れません。

ゴミ庫の周辺に投棄される粗大ゴミは、巡回で見つ

けたり、連絡を受けた西武 Pが、出した人に引き取つ

て処分場に出すよう、張り紙をし注意喚起 しています。

が、殆んどは回収後、営業所裏に集め、まとめた後、清

掃センターに持ち込み、料金を払い処理しているのが

現状です。

ゴミ庫に、早朝又は暗くなり、外からの持ち込みも

有るようですが、今年は粗大ゴミの不法投棄が増えて

います。自治会では、ゴミ庫が有り、ゴミ出しの便利な

システムをずつと続けられるよう自主防犯・防災の組織

で、防犯防災・ゴミ不法投棄監視のステッカーを付けた

車で、月替わりでパ トロールをしています。また最近

では、有志でその地区 (班)のパ ト□―ルを始めた所も

出て来ています。殆んどの方がルールを守り、正しく

ゴミ出しをしているのに、一部の心無い行為で便利な

ゴミ出しに規制を掛ける事が無いよう願つています。

誰かが必ず見ています !

ルールを守り、美しい・住み易い御宿台にしたいと思

います。       (環 境衛生担当 井本 秀―)

太陽光発電。オール電化
エアコン・リフォーム
地デジテレビ。家電

シーズ

あきば
御宿町新町312
TEL 68-2157
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自治会の任務は

1.自治会規約 [2]の目的に記載されているように、

(1)快適な住環境の維持向上

この件については運営委員として管理会社や町と

交渉、協議を重ね、良好な環境維持に努める。

(2)生活の利便性の確保

(3)住民相互の親睦をはかるとなつています。

(2)と (3)については自治会発足以来 10年経過し

ていますが、やや取り組みが不足していたのではない

でしょうか。

昨年の 10周年記念式典、フエスティバル実施を機に、

利便性、親睦、防災、・防犯組織の強化、各種講演、講

習
―

絆づくり、コミュニティー広場づくり等々に力

を入れ、自治会活動は大きく舵を切つたつもりです。

今後、年を重ねても住みつづけることの出来る良好

な環境と安心安全の街づくりに皆さんと一緒に取り組

みたいと思います。

そこで現状は、イベン トひとつ実施するにしても町

役場や他区からテン トを借用したり、支援協力を得た

りしているのが現状です。御宿台区は現在、定住人口

1,200人を超え、御宿町 10区の中では一番人口の多

い区です。何か催し物をするに必要なツールは揃えて

おきたいと思います。またそれらを保管する倉庫も必

要となります。

そこで、自治会費について提案致 します。現在の自

治会費は年間一世帯 1,000円 ですが、自治会活動を活

発に実施するにはこれではとても足りません。昨年は

10周年、今年は秋祭り収穫祭を実施しましたが、単年

度収支では支出が収入を上回つている状態です。

来年度からも絆づくり、親睦のためのイベン トや安

心安全の街づくりのための防災・防犯組織の充実と積極

的な活動、利便性の向上
―

等について取り組み、自

立できる区に一歩前進したいと思います。

追つて、住民懇談会、総会で皆様方のこ意見を伺い

お諮り致 しますが、自治会費の増額についてのこ理解

とこ協力をお願い致します。   (会 長 堀川賢治)
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下記のとおり平成23年度の住民懇談会を開催いたし

ます。大勢の皆様のこ参加をお願い致します。

一
言己

―
平成 24年 1月 14日 (土)午 前 10時より

御宿台集会所 ホール

1.自治会活動と自治会費について

2.防災無線放送スピーカーの設置について

3.利便性向上について

4.その他

員募集のお知らせ

御宿台区自治会では現在、行政(町 )との折衝、環境整備、

防災防犯の問題の他に、医療。介護問題、生活利便向上間

題、自治会の法人化問題等に取り組んでおります。

現在運営委員は10名ですが、今年度末をもって2名任

期満了の為退会致しますので、一緒にやつて頂ける方を

2名募集いたします。どなたかご推薦いただいても結構

です。本誌末尾記載の運営委員までこ連絡下さい。

時

所

マ一

日

場

テ

白治会の活動はご案内のとおり、皆様方からお支払い

いただく年会費(1,000円 )と 、御宿町からの補助金で賄わ

れております。今日現在、会費の納入が昨年を下回り、大

変厳しい財政状態にあります。今年度(23年度)の会費未

納の方はお手数ですが払い込み用紙によりお近くの郵便

局又は自治会運営委員宅までお届けください。

なお現在、年3回発行しております広報誌『御宿台』は、

印刷費、封筒代、郵送費に年間約700,000円 ほどかかつて

おります。今後この広報誌をお届けすることが出来なく

なりますので、何卒よろしくお願い致します。

知らせ

売却済分譲地 :1,391区画  建築中 :14戸

建築戸数 :980戸    定住届出 :530戸

乗合バスの利用

御宿台開発状況

9月/522人
11月/501人

8月/622人
10月/537人

中島法律事務所

弁護士 中 島 克 巳

(第一東京弁護士会所属)

事務所:TEL.03-5550‐ 5246

自宅 :御宿台 420-1
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小さなことでもお気軽にご相談下さい !

0つるおか工務店
御宿EI久保 2039 

‐
「 巨L.0470… 68-4848
FAX.0470… 68-5499

ホームページ http://wⅥⅣv.dalku.co.ip/

ぎ錮腱贔z西武フ°ロパティーズ
賤瑕} 御宿台営業所

安心・安全を心がけております。

皆さまからのお問合せを心よりお待ちしております。

口涅麗ヨ箋日
TEL:0470-68-6221  FAX:0470-68-6225
Eメール :b.onjuku@Seibupros.jp

◆土地の販売 ◆仲介物件の販売 (売却相談)

◆建物・庭のリフォーム ◆別荘の建物・庭管理
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明けましておめでとうこざいます

今年もよろしくお願い致します

ここ御宿台では幸いにも大きな事件は発生しておりま

せんでしたが、昨年 11月 には窃盗未遂事件が 2件発生

してしまいました。事件は出来れば未然に防ぎたいもの

です。そこで Eブロックでは班長さん全員の賛同を得ま

して昨年 9月 より月 2回の夜間パ トロール (蛍光ジャ

ケット着用、懐中電灯帯行 )を実施しております。

また、今年からは、それを月4回に増やす予定です。

御宿台は外部からの犯行の場合、必然的に下見を含

めて車を使うと思われます。そんな場合、夜間パ トロー

ルを目にすれば、かなりな効果が有るのではないかと考

えます。

昨年の事ですが、パ トロール中、丁度ゴミステーシ∃

ンに差し掛かつた時に外部の物と思われる営業車が何

かを捨てていましたが、我々数名の懐中電灯の灯りを見

て、あわただしく立ち去りました。そしてその数分後、

ある家の駐車場の白い乗用車を照らしたところ、運転席

の ドアが開いたままに成つていました。辺りは暗く、家

の中にかすかな灯りは有りましたが、運転席にも、後部

座席にも誰もいません。そこで、玄関ブザーを数回鳴ら

したところ、中から男性が出てこられましたが、皆んな

に懐中電灯を照らされて、逆に不審な目で見られたので、
‖
自治会です

‖
と声を出し、

‖
これが開いたままですけど

::

と言つた所、単なる閉め忘れでした。しかし、そのまま

放置していたら、バッテリーがあがつてしまう所でした。

Eブロックの全ての道路を一巡するのに35分掛かり

ますが、たつたそれ位の時間で防犯効果に役立てば有り

難いものです。

御宿台全域で夜間のパ ト□―ルが実施されれば、その

防犯効果は大きいと思われます。

皆さんのブロックも是非実施の検討をされては如何

でしょうか。      (Eブ ロック長 横谷一城 )

*去る9月 25日御宿台集会所にて Cブロック5。 6班合同のこ

近所会を発足する事が 出来ました。

*5班清水班長よりこ近所会発足の趣旨を説明。

1)いざ災害が遭つたとき、一番は家族、二番はこ近所の助け

合いである。

2)こ近所に住んでいながらお互いに顔も名前も知らないし、

挨拶もしない現状を何とかしなければいけない。

3)連絡すべき班長をよく知らない事を解消。

*ブロック長より御宿台自主防犯、防災の目的と組織の説明。

*全ての(対象住民)人達が参加した訳ではありませんが(16

名の方が出席)参加者全員からこ近所会発足の賛同を得る

事が出来ました。

*大事なことは一人では生きられない相互依存で生活してい

る事を認識しこのこ近所会が住民のコミケーションづくりに

役立つ事を信じております。

(但 し基本的にはプライバシには入らない事も確認)

*今後年2回の開催をすることになりました。

(6班班長 西 浦)
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詳しくはお問い合わせ下さい。

募集中

0120‐73‐7431
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いすみ市岬町椎木272-7

電言舌:0470-87-3161

スロバロデンキ
0470-186-15655

電気のホームドクター

http:〃 www.superdenkl・ netl

日曜定休 AM9:30～ PM6:30

いずみ市松丸 418-1

電気。アンテナエ事各種

エアコン販売工事

オール電化

太陽光発電

家電販売修理

パソコン販売サポート
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初めて り収穫祭が雨で翌日に順延となり、10/23(日 )AM10時よリスター ト致
しましたが、 雨ヽが降り演奏される方々 なりました。

後半 さんもホットされた事と思います。振 秋祭りを行な
うとい ち上げ、準備期間の4ヶ 月はアットい

も役割を、お願いし各部署との打ち た。最終

追われた事を思い出します。

終了後良かったよ !と 声をかけて下さる方 り、ホットした気持 もなりました
が、反省する箇所も多々有り、来年も

う更に検討したいと思つております。

、参加される皆さんがより楽しめるよ

また今回、無事開催出来た事は各催し に応援を頂いた皆様方のご協力が
あり出来ました。改めて御礼を申し上げ 地元農家、地元漁協、NPO、 子
供会、サークル会、ブロック長、班長、朝市等の皆さん) (イ ベント担当 澤崎 久)

し

畿:亀冬m‐童
‐
R壼  先日爽やかな笑顔

⑫請ン1露鷺薔層を残してブータン国王
贔壌1褥 恣轟,嚢 夫妻が帰国されました。
勁語胃咆ギ●  3.11被災地福島の
こ訪間や国会での演説には日本国民

を感動させる事ばかりでした。

ブータン王国は人口70万弱の小
さな国ですが、世界で一番幸せな国
だと言われています。70数項目の

社会生活アンケートで国民の95%以
上の人が満足であると答えています。

日本を含め殆どの国は国家的指標
はGNP(国民総生産量)で評価しま

すが、ブータンではGNH(国民総幸

区運営委員会委員 (平 成23年度 )
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[土木委員]

[衛生委員]

(地デジ専坦)

222-11

419-10

323-02

104-12

339-19

306-06

331-09

248-05

232-09

332-09

68-5504

68-7522

60-3844

68-3536

68-4003

68-6681

68-8877

64-6228

68-5534

68-8077

御宿台区ニュース0-2012年冬号 (年 3回 )/[発行]御宿台区/[編集]区運営委員会/[印刷]水谷印刷 :新町8-1868-2728

-8-

ま

ヲ =

福量)HAPPINESSで 評価しま

す。このGNHの概念には経済成

長は国家の目標ではなく、目標は

只ひとつ国民の幸せに尽きる経

済成長は幸せを求める為の手段

でしかないと説いています。

それに対し日本では政治家を

筆頭に一部の国民まで自己中心

的考え方が増え相互依存で 生き

ることを忘れた人達が多く残念

です。少しづつで良いですから、
この御宿台区が日本のブータン

にするべき努力と行動を 住民皆

参加で進めませんか|(西浦)


